

Despedidos de agencia argentina Télam protestan en Centro Kirchner



Buenos Aires, 20 sep (RHC) Un grupo de periodistas de la agencia argentina Télam y otros colegas en solidaridad ingresaron con arengas y carteles al lobby del capitalino Centro Cultural Kirchner en protesta por los despidos en ese medio de prensa.

En el lugar, donde se encuentra la sede del Sistema Federal de Medios y Contenidos Públicos, los trabajadores de Télam clamaron por sus puestos y con el ruido de los silbatos y frases contra la directiva de la agencia dijeron No a los despidos en esa agencia histórica.

Presentes se hicieron también colegas del canal 7, quienes salieron a defender a los empleados de Télam y reclamar además paritarias libres (como se le conoce a los convenios salariales) en la televisión pública.

'Tras 87 días de paro, los trabajadores decidimos hacernos presentes ante el secretario del Sistema Federal, Hernán Lombardi. Después de dos meses y medio de negociaciones frustradas por la intransigencia de la patronal, resolvieron ayer poner al aire un portal clandestino', señaló en un comunicado el Sindicato de Prensa de Buenos Aires en referencia a la decisión directiva de echar andar la web de Télam.

En el texto reclaman la apertura de una mesa de negociación formal en la que intervenga el ministerio de Trabajo y en la que se negocie de manera certera una solución al conflicto.

Mientras desde la directiva de la agencia anunciaron el regreso a la actividad desde otra sede, en el recinto ferial Tecnópolis, los trabajadores despedidos de ese medio subrayan que siguen en paro.

Desde que se anunció la decisión de cerrar más de 350 plazas el 26 de junio pasado, los empleados que quedaron dentro de la agencia se mantienen día y noche en la sede de la avenida Belgrano en una toma pacífica en solidaridad con sus compañeros.

Al anunciar los despidos, los directivos argumentaron que 'luego de una minuciosa evaluación en cada área se decidió desvincular a empleados que no responden al perfil que se busca para una agencia pública de noticias que debe avanzar hacia un mejor y eficaz funcionamiento'.

La víspera la página de la agencia está en funcionamiento pero con un cartel en rojo donde se lee que 'por medida de fuerzas gremiales el servicio se encuentra temporalmente limitado'.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/172047-despedidos-de-agencia-argentina-telam-protestan-en-centro-kirchner>



Radio Habana Cuba